

# やすらぎ

令和6年1月  
 デイサービス  
 TEL.38-4150  
 day-s@ncf-koujuen.com

## 明けまして おめでと ございませ

こんにちは。水谷です。  
 令和もはやいもので6年!!  
 今年の干支は：  
 そうです。辰年ですね。  
 デイサービス棟もはやいもの  
 で3年目に突入です。驚き



今年も皆さんと一緒に楽しく過ごして  
 いきたいと思えますので、どうぞよろし  
 くお願い致します

### 【SNS開設のお知らせ】

お待たせしました!!(待ってない!!笑)。  
 何号か前にお知らせしていた浩寿苑デ  
 イサービスの Instagram (インスタグラ  
 ム) を開設しました。何分不慣れなの  
 で、なかなか  
 上手に活用で  
 きておりま  
 せんが、少  
 忘年会の  
 様子をご載  
 せております。また、LINE (ライン) の公  
 式アカウントも準備中です。徐々に職員  
 も慣れて楽しんで頂ける情報を発信し  
 ていきたいと思っておりますので、ぜひ  
 フォローをよろしく願います



### 【新しいお仲間の紹介です】

- ☆佐藤 ヨシ子 さん (飛)
  - ☆佐々木 峰子 さん (金浦)
  - ☆伊藤 久二 さん (前川)
  - ☆菅原 芳子 さん (黒川)
- 今月は4名様ご紹介です。よろしく願います



### 【ありがとう。リフトワゴン】

新しいお仲間をお迎えできたことと  
 反対に、デイサービスで17年間  
 働いてくれたリフトワゴンが先月で  
 お別れしました。長い期間、送迎だけ  
 でなく、様々な外出でも大活躍して  
 沢山の思い出と一緒に作ってくれました。  
 既にお乗りの方もいらっしゃいますが、  
 現在は今年2台目の新車が走っております。  
 こちらもどうぞよろしく願います



← バトンタッチ



【令和六年一月の予定】



第1週 新年の遊び

第2週 個別レク・体重測定

第3週 紙相撲初場所

第4週 運動週間

第5週 節分週間



12月はクリスマス飾り作りをしてから、ゲームを行い、なんとといっても忘年会がありました。今回はコロナ禍のおとなしめの活動から一転、職員が演芸で盛り上げようと出し物を頑張りました。楽しんでもらえたかしら？ これからの写真を見て、また思い出してわらっていただけだったら何よりです。では、行ってみよう！



玄関を入ると大きなツリーがお出迎え😊  
切ったり折ったり貼ったり…  
皆さんまだまだ手先は器用🌟  
達成感もひとしおです👍

続いてはゲーム。毎度毎度大盛り上がり！



声かけあって運びます



そして、個人技も白熱🔥



最後は忘年会。思い出せるかな？



お礼の歌もいただき、一週間盛り上がりました🌟  
ではまた来月👏